

d'un frère ziné, élevé il y a à peine un an à la dignité épiscopale. Une opérette, exécutée avec art, vint ensuite charmer vivement toute l'assistance.

La fête se termina par la bénédiction solennelle du Très Saint Sacrement.

Notre-Dame.—Jeudi 29, à 8 heures, service solennel pour le repos des âmes des fidèles inhumés au cimetière de la Côte des Neiges et spécialement aux intentions des personnes qui ont déposé des offrandes dans les troncs placés à cette fin, dans ce cimetière.

Le bazar de la Congrégation de Notre-Dame, s'est terminé cette semaine. Les dames qui l'ont organisé et dirigé ne saurait être trop félicitées et remerciées. Elles ont déployé un zèle vraiment admirable, et la population leur a répondu avec générosité et sympathie. Les recettes de ce bazar seront connues et publiées dans quelques jours.

La fête de la médaille miraculeuse. — Un décret de la Sacree Congrégation des Rites, sanctionné par le Souverain-Pontife, a institué une fête spéciale sous le titre de *Manifestation de l'Immaculée Vierge de la médaille miraculeuse*.

On sait que c'est en France qu'a eu lieu cette manifestation. La très sainte Vierge apparut à Catherine Labouré, une jeune novice des filles de la Charité, dans la chapelle de leur maison mère de la rue du Bac, à Paris, en 1830, et elle lui ordonna de faire frapper la médaille de l'Immaculée Conception telle qu'elle est aujourd'hui universellement répandue. Cette médaille fut, dès le début, l'instrument de faveurs si nombreuses qu'on lui attribua la dénomination de *médaille miraculeuse*.

Cette fête, dont l'institution a été sollicitée par le supérieur général des filles de la Charité, a été accordée pour les deux familles religieuses de saint Vincent de Paul ; mais il est dit dans l'office lui-même qu'elle sera concédée à tous les diocèses et à toutes les communautés religieuses qui en feront la demande. Elle est fixée au 27 novembre, anniversaire de la révélation de la médaille miraculeuse.

✓ **Nouvelles religieuses du diocèse de St-Hyacinthe. —**

Nomination.—Par décision de Mgr l'évêque de St-Hyacinthe, M. l'abbé A. T. Guertin a été nommé vicaire à St-Dominique de Bagot.

S. G. Mgr L. N. Bégin.—Mgr l'Archevêque de Cyrène, accompagné de Mgr C. O. Gazon, secrétaire-archiviste de l'archevêché de Québec, était lundi en visite auprès de Mgr l'évêque de St-Hyacinthe. Les principales institutions de la ville épiscopale ont eu l'honneur d'être visitées par Sa Grandeur.

S. G. Mgr Decelles.—Mgr l'évêque de Druzipara est rentré mardi d'un voyage de quelques jours aux Etats-Unis. Sa Gran-